

## **Saint-Pierre et l'Europe : une journée pour un projet**

Pleurduit - 27 Mai



Vendredi, c'était la Journée de l'Europe pour l'école Saint-Pierre et pour les parents et amis, invités au spectacle en début d'après-midi. Au-delà de cette journée spéciale, l'Europe est une dimension essentielle de l'école.

Depuis plusieurs années déjà, le programme de formation a permis que huit professeurs soient habilités à enseigner l'anglais. L'an dernier, tout un mur de la cour est devenu le support d'une fresque, réalisée par les élèves et par Muriel Carrouge, à la gloire des pays d'Europe. En début d'année, certaines classes ont été dotées de VPI (vidéoprojecteurs interactifs), qui favorisent également des connaissances et des échanges avec d'autres classes de pays amis.

La Journée de l'Europe a fait d'abord l'objet de trois semaines de préparation intensive et transversale. Tous les jeunes de Saint-Pierre, plus de deux cents, ont ainsi pu élaborer un immense quiz culturel, auquel ils ont joué le matin, et un spectacle chorégraphié et chanté qu'ils ont donné, en plusieurs langues, devant le public de parents et de proches, qui s'étaient rassemblés sur l'allée de l'école, en début d'après-midi.

Après cette journée réussie, Saint-Pierre reste plus que jamais en Europe, et ne va pas tarder à mettre en route son projet Euro 2016. À suivre.